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沖縄港運分会 比嘉 勁希 

 5 月 17 日に平和行進にレンジャーとして参加させてもらいました。 

何もかもが初めてで、平和行進がなぜ行われているのかもわからない状態でし

た。その中でレンジャーとして参加して、とてもいい経験ができました。今おか

れている沖縄の基地問題や、軍人などにおける性犯罪など、まだまだ勉強不足で

知識が足りない所がほとんどでしたが、これから、いろんな問題を考えさせられ

るいい機会になりました。 

18 日、北は辺野古から南はひめゆりの塔まで現場視察も行き全てが初めてでし

た。また、本土組との交流もして各地域における問題も様々で、これもまた勉強

しないと実感させられました。 

現場に戻って参加できなかったメンバーなどに目で見て肌で感じた事を伝えて

いき、これからも各地域における問題に直面できればいいなと思いました。 


